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Поддержана инициатива о бесплатном обучении будущих рабочих     

Законодательное Собрание Еврейской АО 16.01.2017 

 

        Депутаты парламента ЕАО поддержали предлагаемые изменения в закон 

«Об образовании в РФ». Поправки предусматривают возможность 

бесплатного обучения рабочим профессиям тех, кто не окончил основную 

школу.  

       Законопроект инициирован Законодательным Собранием Санкт-

Петербурга. Основная идея его авторов – дать возможность людям, которые 

не смогли окончить девятый класс, то есть не имеющим свидетельства об 

основном общем образовании, получить рабочую профессию или 

несложную  специальность, отнесенную к должностям служащих. 

        На очередном заседании областного парламента документ был 

поддержан. Депутаты согласились с доводами разработчиков о том, что 

сегодня практически все регионы страны испытывают нехватку слесарей, 

столяров, маляров, электросварщиков, швей, токарей и других рабочих. При 

этом далеко не каждый россиянин, тем более со средним общим 

образованием, желает пройти обучение по одному из этих направлений. 

        В то же время люди, которые не смогли освоить школьную программу 

даже в объеме девяти классов, нередко хотят получить рабочую профессию, 

но не могут этого сделать, так как действующая сегодня редакция закона «Об 

образовании в Российской Федерации» предусматривает бесплатное 

обучение только для лиц, окончивших, как минимум, 9 классов. С принятием 

же предлагаемых поправок подростки, испытывающие серьезные трудности 

в обучении, могли бы найти дело по способностям и тем самым 

самостоятельно зарабатывать себе на жизнь. 

 

Парковки для машин инвалидов по месту жительства должны быть 

персональными      

Московская городская Дума 17.01.2017 

 

       По мнению председателя комиссии МГД по социальной политике и 

трудовым отношениям Михаила Антонцева, назрела необходимость 

закрепления за людьми с ограниченными возможностями здоровья 

персональных машиномест, оборудованных не только специальными 

знаками, но и выдвижными столбами-блокираторами.  

        «Несмотря на принятый Мосгордумой в 2015 году закон об 

обязательном предоставлении 10% парковочных мест инвалидам, парковки 



для данной категории граждан во дворах жилых домов либо пока не 

оборудованы, либо их занимают все, кому позволяет совесть. В лучшем 

случае одно место возле дома делят два-три льготника, и здесь уже действует 

принцип «кто первый успел», – отметил парламентарий. 

        Раньше по закону инвалиды-опорники имели индивидуальные 

парковочные места или гаражи-«ракушки». После упразднения данного 

положения правила для всех людей с инвалидностью, вне зависимости от 

диагноза, стали едиными. 

        В адрес комиссии поступает множество писем, посвященных вопросам 

парковки по месту жительства. Полагаю, назрела необходимость обсуждения 

возможности закрепления за инвалидами индивидуальных парковочных мест 

и оборудования их не только знаками, но и боллардами. 

 

Вопрос остается открытым       

Ярославская областная Дума 18.01.2017 

 

        Ярославская областная Дума стала площадкой для обмена мнениями по 

вопросу регулирования платы за общедомовые нужды (ОДН). Как оказалось, 

значительная часть коммунальщиков не готова работать в новых условиях. 

По мнению представителей управляющих компаний, в связи со 

значительными сверхнормативными расходами они попросту не вынесут  

финансового бремени и через какое-то время обанкротятся. 

        Как заявил Виктор Тамаров, председатель комитета по жилищно-

коммунальному комплексу и энергетике, документ был принят 29 декабря 

2016 года, а применяться должен уже с 1 января 2017 года, а разъяснения 

только поступили. Если эти сверхнормативы упадут на управляющие 

компании – они все разорятся. С другой стороны, ни одна управляющая 

компания на себя такое брать не будет. У нее будут следующие варианты – 

либо отказываться от домов, либо каким-то образом распределять эти 

затраты на другие свои расходы.  

       Владимир Ермилов, заместитель председателя комитета по аграрной 

политике, экологии и природопользованию считает: «Конечно, жители 

должны платить только за то, что они потребляют. А появление 

сверхнормативов – это или потери в сети при доставке потребителю, или 

воровство, или другие варианты. Источник надо найти и разобраться в 

причинах перерасхода». 

        По итогам совещания было принято решение установить на 6 месяцев 

переходный период для введения в действия нового порядка. Кроме того, 

парламентарии предложили областному правительству все дальнейшие шаги 

по выработке и установлению нормативов координировать с главами 

городских округов и муниципальных образований, представителями 

управляющих и ресурсосберегающих организаций. 
 



Подготовлено обращение к Правительству РФ о необходимости 

совершенствования законодательства в сфере организации капремонта 

общего имущества в многоквартирных домах  

Законодательное Собрание Челябинской области 18.01.2017 

 

         Комитет Законодательного Собрания по строительной политике обсудил 

обращение Законодательного Собрания Челябинской области к 

Правительству Российской Федерации о необходимости совершенствования 

законодательства в сфере организации проведения капитального ремонта 

общего имущества в многоквартирных домах. 

       В обращении предлагается урегулировать на федеральном уровне 

следующие вопросы. Первое. Необходимо разработать единую методику 

определения размера предельной стоимости работ по капитальному ремонту. 

В настоящее время субъекты РФ предельную стоимость считают каждый по-

своему: одни – исходя из видов и типов домов, другие – исходя из этажности; 

используются различные единицы изменения.  

       Второе. Требует урегулирования вопрос приемки выполненных 

ремонтных работ собственниками помещения. Действующим 

законодательством предусмотрено, что акт приемки выполненных работ 

согласовывается с лицом, уполномоченным собственниками помещений. На 

практике такие лица ссылаются либо на недостаточную квалификацию в 

данном вопросе либо вовсе отказываются от согласования акта без всяких 

оснований. В результате региональный оператор не может перечислить 

подрядной организации денежные средства за выполненные работы.  

       Третье. Депутаты предложили внести коррективы в постановление 

Правительства РФ от 1 июля 2016 года № 615, регулирующее порядок 

привлечения региональным оператором подрядных организаций для 

выполнения работ по капитальному ремонту. Например, проводить конкурсы 

вместо электронного аукциона. Это позволит не только привлекать к работе 

квалифицированных подрядчиков, но и повысит качество работ по 

капремонту, ответственность и гарантии подрядных организаций. 

         Депутаты комитета единогласно проголосовали за принятие обращения. 

После принятия обращения на заседании президиума Законодательного 

Собрания оно будет направлено   в Правительство Российской Федерации. 

 

В Госсовет внесен законопроект, направленный на профилактику 

незаконного потребления наркотических веществ   

Государственный Совет Республики Крым 18.01.2017 

 

        Прокуратура Республики Крым внесла в Государственный Совет РК 

проект регионального закона, касающийся профилактики незаконного 

потребления наркотических средств и психотропных веществ, наркомании и 

токсикомании на территории полуострова. 



       Уголовная статистика, приведенная в пояснительной записке, 

свидетельствует, что наркоугроза и темпы ее развития в Республике Крым не 

остановлены, а профилактические меры не достаточны и требуют усиления. 

В то же время, анализ и оценка нормативных правовых актов Российской 

Федерации и Республики Крым показали, что в настоящее время отсутствует 

закон, которым были бы урегулированы в комплексе вопросы системы 

профилактики наркомании и токсикомании, ее цели и задачи, четкая 

структура и направления, а также полномочия органов государственной 

власти Республики Крым. 

       Указанный законопроект позволит восполнить пробелы действующего 

законодательства и урегулировать отношения в сфере антинаркотической 

пропаганды и агитации, антинаркотического обучения и воспитания, 

выявления, учета, лечения и реабилитации больных наркоманией и 

токсикоманией, а также иных форм профилактики наркомании и 

токсикомании в Республике Крым. 

         Аналогичные законы приняты и успешно реализуются в Москве, в 

Московской, Владимирской, Омской, Самарской, Тюменской областях, 

Приморском, Пермском краях, Республике Марий Эл, Республике Татарстан 

и других субъектах Российской Федерации. 

 

Парламентарии озадачились проблемой подставных ИП  

Законодательное Собрание Забайкальского края 19.01.2017 

 

         На заседания комитета по экономической, инвестиционной политике и 

собственности обсудили проблему регистрации подставных лиц в качестве 

индивидуальных предпринимателей. Проводимые налоговой службой 

контрольные мероприятия часто выявляют у ИП признаки номинальности, то 

есть ими не ведется реальная хозяйственная деятельность, а контрагенты 

могут незаконно применять вычеты по налогу на добавленную стоимость.         

         Между тем, привлечь к ответственности организаторов подобных 

мошеннических схем и самих подставных граждан нет возможности, так как 

действие статей Уголовного кодекса распространяется лишь на юрлиц, на так 

называемые фирмы-«однодневки». Схема для обналичивания денежных 

средств через подставных ИП начинает активно использоваться 

мошенниками. 

        Как отметили эксперты, усложнение регистрации индивидуальных 

предпринимателей они не поддерживают. В части обналичивания средств, 

бороться нужно с самими схемами по возмещению НДС. В случае 

доказательства фиктивности регистрации, представители делового 

сообщества за введение уголовной ответственности – при условии четко 

прописанных критериев фиктивности. 

       В качестве одного из вариантов развития событий депутаты 

рассматривают возможность внесения в Госдуму законодательной 

инициативы об установлении уголовной ответственности за регистрацию 

индивидуального предпринимателя на подставное лицо.     



Решить проблему «шкаликов»   

Законодательное Собрание Кировской области 20.01.2017 

 

       На состоявшемся заседании коллегии УМВД председатель 

Законодательного Собрания Кировской области Владимир Быков 

актуализировал ряд проблем, требующих законодательного решения.  

       Выступая перед руководством УМВД, председатель подчеркнул, что 

весь минувший год Управление осуществляло тесное взаимодействие с 

Законодательным Собранием в уже отработанных форматах - разработка и 

доработка конкретных проектов законов области. Продолжается работа над 

получившим резонанс законопроектом, вносящим изменения в закон "Об 

установлении дополнительных ограничений времени, условий и мест 

розничной продажи алкогольной продукции на территории Кировской 

области".  

        – Хочу сказать ещё об одной обострившейся в последнее время 

проблеме. Так называемых «жидкостях двойного назначения», 

спиртосодержащих жидкостях или, проще, «шкаликах»… Федеральные 

законодатели сегодня активно занимаются этой проблемой. Нам же с вами 

предстоит решать её на местах – вам практически, нам – корректируя 

законодательство региона, – заявил Владимир Быков.   

        В целом же, считает спикер областного парламента, совместными 

усилиями можно ускорить решение многих вопросов: УВМД со своей 

стороны должно действовать через Министерство внутренних дел, 

Законодательное Собрание – через депутатов Государственной Думы.  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


